



La Comisión de Olimpiadas de la LVI Olimpiada Matemática Española ( [OME](#) ) ha fijado ya las nuevas fechas para la realización de la fase nacional. Está previsto que se celebren los días 14 y 15 de julio, nada más terminar las pruebas de acceso a la Universidad en toda España, y se hará sin que los candidatos viajen fuera de su comunidad autónoma.

Pero, eso sí, el formato de la OME será el habitual, es decir, se celebrarán dos sesiones de tres horas y media cada una, con tres problemas diarios: exactamente los mismos a los que se habrían enfrentado los concursantes en Almería el pasado mes de marzo, si la COVID-19 no lo hubiera impedido.

Estas nuevas fechas nos permitirán tener preparado a tiempo el equipo español que participará en la próxima Olimpiada Internacional de Matemáticas (IMO, por sus siglas en inglés), retrasada en su caso hasta el 16 de septiembre y que se celebrará bien de forma presencial en San Petersburgo (Rusia), que era la sede prevista para este año, o a distancia, si el panorama sanitario global así lo aconsejara.

Hay que tener bien presente que ambas olimpiadas, OME e IMO, son eventos anuales, con reglas de edad, entre otras, y su cancelación definitiva castigaría a muchos de los potenciales participantes de este año.